

Radreise RHÖN-RADWEGE 2024

Die Rhön bietet mit Ihrer einzigartigen Landschaft eine Vielzahl an tollen Ausflugszielen.

Geführte Gruppentour von
ThedaTours



500604

 Tourenrad-Tour

 3 Tage / 2 Nächte

Unterkunft: Hotel, Pension oder Haus

Etappenlänge: 60 bis 75 km

Kindertauglich: nein



Anreise 2024

Freitag: 30.08.2024



Fulda – Haunetalradweg – Hochrhönradweg – Rhön-Sinntal- Radweg – Hess. Radfernweg R2 – Nüsttal Radweg – Haunetalradweg – Fulda

Die Rhön bietet mit Ihrer einzigartigen Landschaft eine Vielzahl an tollen Ausflugszielen. Entdecken Sie das Land der offenen Fernen mit seinen Bergen und Kuppen, Burgen und Schlössern und seinen Städten und Gemeinden. Die einzigartige Kulturlandschaft, geprägt von zahllosen unbewaldeten Kuppen, lieblichen Tälern, Mooren und einzigartiger Flora und Fauna, lässt die Blicke schweifen.

Ein dichtes Netz von Radwanderwegen lässt die faszinierende Kulturlandschaft Rhön zum Erlebnis werden.

Geradelt wird auf ruhigen Strecken, meist auf Radrouten und Nebenstraßen, mit einigen kräftigen Steigungen.

Die Reise führt mitten in den Naturpark Rhön. Unser Übernachtungsort ist zwischen der Gemeinde Ebersburg-Weyhers und dem Luftkurort Poppenhausen gelegen.

Hier wohnen wir in einem familiären Hotel in hellen Komfortzimmern mit Dusche und WC sowie WLAN-Zugang.

1. Tag: Fulda – Wasserkuppe – Weyhers ca. 60 km mit ca. 1.000 Höhenmetern

Die Radreise beginnt in Fulda und führt über den Milseburg- und den Haunetalradweg in die malerische Landschaft der Rhön. Hinter Dietershausen beginnt der Aufstieg zum Hochrhönradweg, der mit atemberaubenden Ausblicken belohnt. Der Weg führt über Abtsroda zur Wasserkuppe, mit 950 m ü. NHN Höhe der höchste Berg der Rhön und zugleich die höchste Erhebung in Hessen.

Auf dem Fulda-Radweg R1 geht es schließlich nach Gersfeld und vorbei an Wachtküppel und Ebersberg zu unserem Landhotel bei Weyhers.

2. Tag: Weyhers – Bad Brückenau – Weyhers ca. 75 km mit ca. 1.300 Höhenmetern

Die zweite Etappe führt über Poppenhausen nach Gersfeld. Die Grenze von Hessen nach Bayern wird überquert, und die Route führt weiter nach Oberweißbrunn. Hier beginnt der Rhön-Sinntal-Radweg, der nach Wildflecken führt. Über den Rhönexpress-Bahn-Radweg radeln wir weiter nach Bad Brückenau. Der Rückweg verläuft auf dem Hessischen Radfernweg R2 über Uttrichshausen und Thalau zurück nach Weyhers.

3. Tag: Weyhers- Nüsttal – Fulda ca. 70 km mit ca. 865 Höhenmetern

Die letzte Etappe führt von Weyhers über Poppenhausen auf den Hochrhönradweg. Die Strecke passiert die beeindruckende Steinwand und die Maulkuppe, bevor sie bei Dietges in die Hilderser Runde einbiegt. Über den



Nüsttal Radweg geht es nach Hünfeld und weiter auf dem Haunetalradweg über Marbach zum Milseburgradweg.

Die Radreise endet in Fulda, wo wir die beeindruckenden Erlebnisse der Rhön-Radtour Revue passieren lassen können, bevor es per Bahn wieder zurück nach Frankfurt geht.

Voraussetzungen: Voraussetzung für die Teilnahme an dieser Radreise ist eine gute Kondition, um Touren von bis zu 75 Kilometern am Tag mit großen Steigungen zu bewältigen. Eigenes Trekkingrad oder E-Bike.



Leistungen

- Hin- und Rückfahrt per Bahn ab Frankfurt/Main (2. Klasse, inkl. Fahrradtransport)
- Gepäcktransport
- Ortskundige Reiseleitung und Pannenhilfe
- 2 Übernachtungen in einem familiären Hotel mitten im Naturpark Rhön, zwischen Ebersburg-Weyhers und Poppenhausen gelegen
- Komfortzimmer mit Dusche und WC sowie WLAN-Zugang
- Reichhaltiges Frühstücksbuffet

Nachlässe

- Reisepreis bei Eigenanreise auf Anfrage

Anreise und Basis-Preise 2024

ab **285,- €** (EZ ab 345,- €) Freitag: **30.08.2024**

